

Tarif-Dschungel – auch in Kärnten

Im Dezember 2018 kritisierte der **Rechnungshof die schwer nachvollziehbare Fahrpreisgestaltung und empfahl eine Tarifvereinfachung.**

"fahrgast kärnten" thematisierte in den vergangenen Jahren immer wieder bei Gesprächen mit Verkehrsverbund und Politikern die unterschiedlichen Ermäßigungen und fehlende Familien- und Jugendangebote im Linientarif des Kärntner Verkehrsverbundes.

Mit dem folgenden Link gelangen Sie zum Bericht von "fahrgast kärnten" betreffend die Tarif-Situation in Kärnten.

→ http://www.fahrgast-kaernten.at/DE/kaernten_DE_1.html#newsinfo813